
（令和４年８⽉２３⽇受付） 
新庁舎周辺の通学路の改善をしてほしい 
 
■内容 

新庁舎付近にある書店の前ガードレールを撤去し道路を拡幅すると聞いていますが、歩
⾏者が危険な状態になるので、歩道を付けるべきではないでしょうか。 
 
■回答 

書店前の道路（市道東⼭学園本幹線）については、現状では市道礫坂東菖蒲⾕線との交差
点が不規則であるため、⾞両等の通⾏を円滑にするための事業として実施しています。 

現地店においては、歩道の設置は予定していません。 
【⼟⽊課・新庁舎整備室】 

 
※本件は、令和４年８⽉１９⽇に回答したものです。 
 
  


